



Rödermark im Dornröschenschlaf

SPD Antrag: Freies WLAN für Rödermark lässt seit über 2 Jahren auf sich warten

Bereits am 29.01.2015, wurde der von der SPD gestellte Antrag auf freies WLAN in Rödermark von allen Parteien in der Stadtverordnetenversammlung einstimmig angenommen. Die Hotspots sollen im gesamten Stadtbereich zur Verfügung stehen. Ob mit Tablets, Smartphones oder Laptops, für jeden soll es eine kostenlose und schnelle Verbindung ins Internet geben. Was in den Nachbargemeinden bereits erfolgreich umgesetzt wurde, dauert in Rödermark wieder einmal eine Ewigkeit. Mittlerweile zwei Jahre und 4 Monate. Der Magistrat hat zwar vor etwa einem Jahr die rechtlichen Bedingungen geprüft und abgeschlossen und den Weg durch das Wegfallen der „Störerhaftung“ frei gemacht. Die SPD-Fraktion ist mit dem Trödeln der Stadt unzufrieden, wie bei einer erneuten Anfrage deutlich wurde. „Es werden etliche genehmigte Anträge auf die lange Bank geschoben, es geht in Rödermark nicht voran“, so SPD-Fraktionsvorsitzender Diekmann.

Freies WLAN bietet einen in etlichen Kommunen mittlerweile üblich gewordenen Service für die Bürger und Gewerbetreibende in Rödermark. Nur wann passiert das?

(Quelle: samuel-diekmann.de)